



Presentación

Luis Balairón Ruiz.
Presidente de la A.M.E.

Estimados socios:

En las elecciones anteriores recabé vuestra participación para que la asociación finalizara su proceso de normalización. Finalizado este proceso casi totalmente, nos encontramos ahora con la tarea de que la AME sirva a sus fines fundacionales, los que dan sentido a su existencia.

La evolución rapidísima del entorno social, económico y político, y de las innovaciones tecnológicas y científicas, condicionan y potencian las actividades meteorológicas, y reclaman más que nunca la existencia de un lugar de encuentro y consenso entre los intereses públicos, representados por la administración, las iniciativas privadas que surgen de nuestra sociedad –española y europea principalmente- y los condicionantes científicos y técnicos que afectan esencialmente a quienes hacen de la meteorología su profesión, total o parcialmente.

La AME quiere ser uno, sino el principal, de esos lugares de encuentro y dada su naturaleza puede serlo. Esto exige que entre sus socios existan miembros de todos los ámbitos citados y no sólo funcionarios del INM. También exige que la procedencia geográfica sea lo más amplia posible.

La lista de candidatos de estas elecciones creo que cumplen suficientemente esas condiciones deseables. No obstante, debo recordar, que la lista que se adjunta es orientativa y no excluye la posibilidad de votar a otros asociados y asociadas que no figuren en ella.

La asociación está lejos aún de ser lo que los tiempos reclaman, pero creo que los pasos que hemos dado son seguros y avanzan en la dirección adecuada. Quiero resaltar el buen momento que atraviesan las relaciones con el INM: "Si la AME no existiera habría que crearla: quiero ser socia desde este momento"; son palabras de la actual Directora General del INM, Milagros Couchoud y son una muestra de un cambio importante en las relaciones con la institución pública meteorológica española de referencia. Una relación tan equidistante de la supeditación como de la mutua ignorancia del otro.

Quiero resaltar también el avance de la EMS (Sociedad Meteorológica Europea) al incorporar como miembros asociados a los Servicios Meteorológicos Nacionales de Alemania, Austria, Francia, Holanda, Hungría, Italia, Reino Unido, República Checa, Suecia y Suiza. Son también miembros asociados el Centro Europeo de Predicción a Plazo Medio, EUMETNET, EUMETSAT y la Agencia Espacial Europea.

El 9 de octubre, la Directora General del INM, adoptó la decisión de iniciar la tramitación necesaria para la incorporación de la institución a la EMS, a partir de una sugerencia de la AME en ese sentido.

Al finalizar mi mandato como Presidente, quiero agradecer todo vuestro apoyo y paciencia y todo vuestro cariño por la asociación. Quiero pedir os también que pongáis todo vuestro interés en VOTAR, por correo, con delegación de voto o viniendo el día de la votación. Como mejor os parezca, pero VOTAD. Es una inyección de moral para quienes se presentan y es la forma de que sus actos estén llenos de fuerza y de seguridad.

Recibid un saludo muy cordial. Muchas gracias a todos